# El llamado del espacio\*

Segundo y tercer encuentro en Monterrey, México. 7 y 8 de noviembre de 1992

¿Estamos listos para prestar completa y absoluta atención, sin distraernos?

¿Dónde estamos?

No nos preguntemos quiénes somos ni cómo hacer para saber quiénes somos. Comencemos de una manera diferente:

¿Dónde estamos?

¿Dónde está Rubén? ¿Dónde está Ciro? ¿Dónde están Laura y Elvira?

Por el momento podemos poner a descansar los libros de Bhurrus Skinner, de Sigmund Freud, de Mahler, de Perls, de Jung, de Adler, de Erikson y de Piaget.

Por el momento no hablaremos de conducta, de ego, de ID, de arquetipos, de epigénesis de la libido, del desarrollo de la personalidad en etapas, del desarrollo en etapas del intelecto ni de llegar gradualmente a la esencia del ego, sea el ego superior o el inferior.

¿Podemos comenzar con algo muy simple?

¿Dónde estamos?

Ustedes podrán decirme "estamos en un lugar de Monterrey, en el Estado de Nuevo León en este país llamado México". Pero este lugar, en el cual estamos juntos ahora, no está separado. Este lugar no es *un lugar* en el espacio. Este lugar es el espacio.

Nosotros estamos en EL ESPACIO, no estamos en un lugar separado "del resto" del espacio.

Este lugar no es un lugar en el espacio. ES el espacio. Nosotros estamos en todo el espacio. Estamos en el mismo espacio que ocupa el planeta, el Sistema Solar, Júpiter y la Luna.

<sup>\*</sup>Extraído del libro: "Lo Profundo de la Mente", de Rubén Feldman González. Puede hacer clic aquí para descargarlo gratuitamente.

### PSICOLOGÍA HOLOKINÉTICA

#### El llamado del espacio

Nosotros estamos en *el espacio*, no en *un espacio*.

El espacio en el que estamos es uno.

Estamos en el espacio donde está la Luna, la Vía Láctea, todas las galaxias, todas las ardillas, todos los perros, todos los árboles que quedan, todas las cabezas nucleares que quedan, etcétera.

¿Y cómo sabemos que estamos en el espacio?

¿Lo sabemos de una manera gradual, poco a poco, o leyendo algún libro de la NASA sobre el espacio?

¿O es que lo sabemos ya mismo, cuando miramos, oímos, sentimos el peso del cuerpo, al mismo tiempo ya mismo?

¿Lo estamos haciendo?

¿Nos damos cuenta que estamos en el espacio y no en **un espacio** de la ciudad de Monterrey?

El espacio es el Universo. El espacio del Universo es el espacio indiviso, el espacio no separado de otro espacio.

En este espacio que ocupamos, que es el espacio del Universo está ocurriendo una *acción universal*. Esta acción está ocurriendo en todo el espacio del Universo al mismo tiempo. Esa acción universal es la creación. Ustedes y yo, ya mismo, nos estamos creando en el espacio, todos al mismo tiempo.

Esta acción no está siendo ejecutada por voluntad nuestra, sino que **YA** está ocurriendo, queramos o no, nos guste o no.

Esa acción es la conciencia del espacio, la conciencia universal, la conciencia no dividida.

Esa conciencia es la que hace que una orquídea imite la forma de la hembra de una abeja para que la abeja macho "copule" con un pétalo y que luego, engañado nuevamente por otra orquídea similar "insemine" sin darse cuenta a otra orquídea, de manera que la orquídea usa a una abeja macho para reproducirse.

"Nosotros estamos en **el espacio**, no en **un espacio**."

"El espacio en el que estamos es uno."

### El llamado del espacio

Nosotros estamos en el espacio, en la acción del espacio y en la conciencia del espacio ya mismo. ¿Pero acaso nos damos cuenta?

Somos el Universo, pero en nuestro lenguaje cotidiano no decimos "somos el Universo" "estamos en el espacio, todos YA mismo", sino que decimos "yo soy Rubén y tú eres Ciro", "ella es Laura", ¿Por qué no decimos "Elvira es el Universo"?

Si nos damos cuenta que somos el Universo.... ¿qué es lo que nos separa?

¿Será la **conciencia individual**, que a pesar de llamarse "individual" (o sea indivisa o sea no dividida), **se divide**, **se separa** del resto del Universo, **sin darse cuenta** que ya mismo es el Universo?

Esta conciencia individual ha sido "educada" o más bien "condicionada" a creer que está en *un lugar* del espacio (un lugar separado del espacio). Esa conciencia que más que individual es personal, cree que el observador está separado de todo lo que observa y que el observador nunca está bien en la observación, sino que tiene que llegar a ser mejor en el futuro, en la memoria.

La escuela da sólo énfasis a *un aspecto* de la conciencia individual que es la memoria, el conocimiento y el pensamiento y lo hace con libros, con computadoras, con premios, con castigos, etcétera.

En la educación no hay lugar para *la Percepción Unitaria* de que estamos en el espacio y de que toda la materia y toda la energía se está creando en todo el espacio del Universo ya mismo.

En ese pequeño fragmento de la conciencia que es el pensamiento nos condicionan a creer que *la muerte* está *al final* de una línea de aconteceres que denominamos "vida".

El pensamiento lineal cree, entonces, que la muerte está primero en el futuro y segundo al final de la vida.

La idea de futuro engendra ansiedad por la muerte (nadie habla clara y directamente de la muerte) y también engendra el miedo a morir, por la creencia del pensamiento lineal, de que la muerte *le da final* a la vida.

Ese pensamiento fabrica creencias de *continuidad* después de la muerte: 1) el fantasma 2) la reencarnación y 3) la resurrección.

"El pensamiento lineal cree, entonces, que la muerte está primero en el futuro y segundo al final de la vida."

### PSICOLOGÍA HOLOKINÉTICA

#### El llamado del espacio

Tenemos que ver que una función del pensamiento es darle continuidad a la memoria. La idea de "yo" está en el corazón de la memoria. Por eso la idea de que la memoria, el conocimiento, el pensamiento y su producto el "yo" puede terminar facultativamente en Percepción Unitaria, se rechaza como **absurda**, **inaceptable**, **utópica**, **salvaje**, **etcétera**.

La idea de la muerte del pensamiento se rechaza. Quizá se rechaza por miedo a perder la memoria en el momento en que se suspenda. Eso no es así. En Percepción Unitaria la memoria es más fiel, pero toda la educación y la cultura se sustentan sólo en el pensamiento, en el conocimiento y en la memoria. La realidad de que es posible aprender ya mismo, de lo desconocido *ya mismo*, en *el espacio ya mismo* y *no* en el futuro es también inaceptable.

¿Pero podemos ver que en el espacio no existe el futuro y el pasado?

¿Podemos darnos cuenta que vivimos en el espacio (y no sólo en un lugar)?

En el espacio existe mucho más que el futuro y el pasado que la memoria sostiene. En la conciencia total del espacio (la Conciencia Universal) el tiempo es irrelevante y la memoria relevante es solamente la memoria funcional. En la buena observación las palabras memoria y tiempo significan lo mismo.

La Percepción Unitaria nos hace conscientes del espacio. El pensamiento nos hace conscientes de la relevancia del tiempo. Pero en el espacio, repito, el tiempo es irrelevante.

En este lugar no existe el futuro. En el espacio no existe el futuro.

Esto no se puede entender en los libros de filosofía ni de psicología. Esto no se puede entender solamente con las matemáticas.

Es necesario vivenciar el espacio a cada instante, lo cual significa que se suspende el pensamiento no funcional cada vez que éste emerge a la conciencia en forma de reacción de rabia, reacción de miedo o reacción de tristeza.

"La Percepción Unitaria nos hace conscientes del espacio. El pensamiento nos hace conscientes de la relevancia del tiempo. Pero en el espacio, repito, el tiempo es irrelevante".

"En este lugar no existe el futuro. En el espacio no existe el futuro."

Es posible darse cuenta de la acción del Universo.

Esa acción universal ocurre en todo el espacio y la denominamos "la creación". La creación no ocurrió hace mucho tiempo solamente, sino que también está ocurriendo ahora.

¿Podemos darnos cuenta de eso?

Darse cuenta de la creación ya mismo es la Conciencia Universal. No hay Conciencia Universal si la observación ocurre sólo en la conciencia personal.

La conciencia personal es sólo memoria, es conocimiento que fue adquirido y acumulado y es pensamiento incesante.

Pero no es necesario que el pensamiento sea incesante.

El pensamiento puede cesar en Percepción Unitaria y entonces comienza la Conciencia Universal.

Este es el hecho más importante que ocurre en la vida del ser humano. Sólo se requiere que no se rechace esta posibilidad con el pensamiento analítico.

El que analiza este hecho se paraliza en la conciencia personal. El que analiza no vive en el espacio, vive en el tiempo.

PAUSA [para preguntas escritas].

Ahora bien, si en el momento que surge un miedo o una reacción hostil cesa el pensamiento... ¿cuánto dura el miedo o la rabia?

El conflicto está sostenido por el pensamiento no funcional.

Entonces ¿qué es lo que comienza cuando el pensamiento queda suspendido?

Vean ustedes **si es cierto** que comienza la paz y la energía de la conciencia espacial, cada vez que ustedes oyen, miran y sienten completamente al mismo tiempo. Pueden hacerlo ya mismo.

El cerebro hace contacto con la energía universal en la Percepción Unitaria. Les ruego que veamos si esto es cierto. Yo sé que es cierto y sin esperar nada intento constatarlo hoy junto con ustedes, sin ningún engaño, ni delirio, ni pretensión, ni técnica, ni costo, ni institucionalización, ni conducción, ni dirección alguna.

Como ustedes comprenden, estoy intentando compartir lo más importante para el ser humano. La Percepción Unitaria.

#### El llamado del espacio

#### EL LLAMADO DEL ESPACIO

Tercer Encuentro en Monterrey, México 8 de noviembre de 1992

Ya mismo pueden ustedes ser libres del pasado. La libertad del pasado es la libertad del tiempo, ya que el futuro es construido por el pasado.

También pueden ustedes ya mismo ser libres de la memoria y de la limitada conciencia personal. No se trata de amnesia, no tengan miedo.

La conciencia personal se separa con el pensamiento de la Conciencia Universal.

Si ya mismo se liberan del pasado, cuando emerge un problema, ustedes ven que el problema trae la solución. La solución está en el espacio, es decir en la Percepción Unitaria.

La Percepción Unitaria puede ocurrir solamente en el ya mismo.

Si recuerdo la Percepción Unitaria o la planeo, ya he comenzado a pensar y estoy otra vez acorralado en el tiempo.

La liberación del tiempo ocurre en la conciencia total del espacio que es la Percepción Unitaria.

Ustedes no me necesitan a mí ni a *nadie* para que ocurra la Percepción Unitaria, lo que sucede es que aquí está Rubén Feldman González hablándoles en Percepción Unitaria y este es el momento para que ustedes escuchen. Este no es el momento para que se dejen llevar por el pensamiento e invaliden o ignoren lo que están escuchando. Les ruego que escuchen y pronto abrimos el diálogo.

No traduzcan lo que escuchan a algo que ya conocen.

Les ruego que aprendamos de lo desconocido, ya mismo.

Si hubiera tres de ustedes que entendieran esto que digo más allá del pensamiento, toda la sociedad humana sería afectada, no sólo México, no sólo sus familiares o sus pacientes.

No me pregunten si la Percepción Unitaria les afectará el futuro. Pregúntense si están o no en Percepción Unitaria y vean cómo se afecta el presente en Percepción Unitaria.

#### "Ya mismo pueden ustedes ser libres del pasado. La libertad del pasado es la libertad del tiempo, ya que el futuro es construido por el pasado."

No intenten desarrollar una técnica con la Percepción Unitaria. No traduzcan el espacio a un lugar, no limiten el Universo dentro de una idea, no transporten el ya mismo al futuro.

¿Están escuchando el llamado del espacio?

iEl espacio está en todo el sonido que estamos escuchando ya mismo!

No es necesario hacer ningún esfuerzo ni ejercer ningún tipo de control para escuchar todo el sonido ya mismo, incluyendo el sonido de estas palabras.

No se pregunten qué valor tiene hacer esto ni por qué Rubén Feldman González le da tanta importancia a la Percepción Unitaria.

Escuchen totalmente y vean lo que pasa ya mismo. ¡Vean lo que pasa si viven así (en Percepción Unitaria) constantemente!

En la energía del silencio y la paz de la Percepción Unitaria... ¿Qué pasa? ¿Lo están sintiendo?

¿Lo están sintiendo ahora mismo?

No busquen nada, la búsqueda tiene que terminar ya mismo.

iNo hay más recompensa que el ya mismo vivido en Percepción Unitaria!

En Percepción Unitaria se descubre que el cerebro no se hizo sólo para memorizar y pensar. El cerebro es una forma en el espacio que puede hacer contacto consciente con la energía universal ya mismo.

Entonces cambia el cerebro y cambia la estructura y la dinámica del pensamiento. Entonces la memoria es fiel.

En Percepción Unitaria ustedes comprenden que la Conciencia Universal no está potencialmente sólo en el ser humano, sino también en los vegetales, los animales y hasta en los ríos y en el mar. Todo está impregnado por la Conciencia Universal, excepto el ser humano que fragmenta y limita su percepción al pensamiento de la conciencia personal.

Toda la naturaleza es parte de la Conciencia Universal.

## PSICOLOGÍA HOLOKINÉTICA

#### El llamado del espacio

"En Percepción Unitaria se descubre que el cerebro no se hizo sólo para memorizar y pensar. El cerebro es una forma en el espacio que puede hacer contacto consciente con la energía universal ya mismo."

Pero esto será para ustedes un delirio o un palabrerío insignificante si aún no ha muerto la conciencia personal. ¿Ha cesado ya la búsqueda de provecho, conveniencia, prestigio y dominio? ¿Ha cesado todo lo personal en ustedes o es que continúa en forma de miedo al enorme cambio de vida?

La Conciencia Universal se percibe como "yo" y "tú" a través de la conciencia personal. La percepción fragmentaria de la conciencia personal separa al "nosotros" del "vosotros", al "oriente" del "occidente" y a "lo interno" de "lo externo".

¿Puede comenzar ya mismo la observación de lo que ES sin elección y sin predilección?

¿Podemos ver que la observación dirigida es el desorden?

¿Se dan cuenta de la inmensidad del orden que existe en el espacio universal?

Cuando cesa todo lo que ustedes creen que son y todo lo que han sido, entonces es posible que comience el inmenso vacío del silencio.

Sólo en este inmenso espacio, que es el hogar del silencio, se manifiesta la conciencia inteligente del Universo.

Y si no hay absoluto silencio, entonces tenemos que ver juntos o a solas la pequeñez del ruido, de los problemas cotidianos, del miedo, la rabia, la tristeza, el provecho que se busca vendiendo armas, mujeres y órganos de niños huérfanos. Si no hay absoluto silencio, entonces tenemos que observar cada pensamiento y cada deseo que va surgiendo.

Esa observación puede ocurrir en el seno de la inmensidad de la Percepción Unitaria.

PAUSA [para preguntas escritas]. \*